
中国最牛的
市委书记：
省委书记 来了 ，
中 央部长 来了 ，

我们也照样不拿酒喝

今 年 年 初 ，河 南 省 信 阳 市
委 、市政府召 开全市干部作风建

设 动 员 大会 ，发 布 了 “五 条 禁
令”。其中 一条 引 人注 目 ：“禁 止

在工作 日 中 午饮酒”，并特别规
定 “惩 罚 措施 ”——“明 知 故 犯

者 ，就地免职”。
8 月 13日 ，信 阳 市 委 书 记

王铁透 露 ：“禁 酒 令 ”实 施 半 年

来 ，比去年 上半年酒 类招待费用
下降 30%以 上 ，政府接待费 用 仅
酒 水 一 项 节 约 近 4300万 元 ，相
当 于一个小县 的财政收入 ，用 这
些 费 用 可 以建一 个 工厂 ，建 40
到 50所小学 。

截至今年 7月 底 ，信 阳 市 已

查处违 反 “五 禁令”、“十 不准 ”的

问题 127起 ，处理干部 324人 。
其 中 ，因违 反 “禁酒令 ”而受 到 处
罚 的干部 70多人 ，就地免职 的
不在少数 。

自 8月 13日 ，新华 网 公布
信 阳 禁 酒 的 “战绩 ”后 ，“铁腕 书
记 ”和 “中 国最牛市委书 记 ”的封

号一并落在王铁头上 。
对于王铁而 言 ，禁酒 是个大

事情 ，但不是全部 。
“ 我 多次在 电视 电话会上 看

到 一 些干部 中 午喝得面红耳赤 ，
开会打瞌睡 。整天喝酒打牌哪有

时 间 学 习 和干 工作？”2007年 1

月 4日 ，王铁在信阳 市 委 召 开 的

全 市 干 部作 风建设动 员 大 会 上

说 ，“有 的 干 部 一 上 班就约 酒 摊
儿牌摊儿 ；有 的 干部 习 惯饭前 来
两 圈 牌 ，饭 后 觉 得 不 过 瘾接 着
来 ；有 的 干 部 在牌 桌 上 一 坐 一
天 ，输了签单 ，多 少钱都敢赌 。有
的干部爱拉领导打牌 ，不知道搞
什么名堂。”

伴随而来的是三个红头文件

和五条 “禁令”：“党政干部禁止说

了不办 ，定了不干 ，禁止在工作 日
中 午饮酒 ，禁止不必要的迎来送
往 ，禁止赌博和变相赌博 ，禁止吃
拿卡要。”王铁认为 ，规定没人能
记住几条，“必须督察”。

手 持 “尚 方 宝 剑 ”的 组长 共

三个 ，“都是职能部门 的 一把手 ，

不简单 。现在是退居二线 的处级

领导。”作为 背靠市委 的 重臣 ，三
位 “钦差 ”待遇优厚。“市 委专 门
拨了 120万元 的 专款 ，每个督 察
组都 配 备 了 新车 、摄 像机 、录 音

笔和酒精测试仪。”王新琦说 。

与待遇相 匹配 的 是特权 ，对
问题可以直接提 出 处理意见 ，并
督察落实 到位 。对违 反 禁令的 人

员 ，可 以 “先斩 后 奏”，还 可 公 开
曝光 。同 时 ，信阳 市委要求 各部
门 密 切配合 ，给 予 便 利 ，保 障 安
全 。各级公安 110系统要做到督

察组随叫 随到 ，如果 5分钟 内 未

到达指定地点 ，将追究 有关 人 员

的 责任 。

在 王 新 琦 看 来 ，4300万 只
是 “圈里 ”的 数字 ，实 际节省 的 钱
更 多。“人大 、政协 、开发区 等单
位还没有计算进去 ，酒水标准定
得也 不 高 ，乡 镇一级每桌节 约 2
瓶酒 150元 ，这显然不够。”

另 外 ，王铁心里还有 账单 ，
“ 干部 因 饮酒方面 的 医疗费用 明

显减少 ，健康状况明 显改 善 。前
不 久处 级干 部 的 年度体检检 出

与 饮 酒 有 关 疾 病 的 人 数 为 251

人 ，与去年比减少 了 127人。”
王铁没想到 ，禁 酒 的成功为

信阳博得喝彩 ，也遭遇 了 铺天盖
地的 口 水 ！

有媒体称 ，此举暴露 出 庞大
的财政黑洞 。中 午招待费仅酒这

项 ，省下 的 资金就可 以在贫 困 地
区盖数十所希望小学 。

“ 信 阳 禁 酒 光 靠 高 压 不 中 ，

得带 电”，在王新琦看来 ，信 阳成
功 的 经验有三条 ：一是 有督察 ，

发现一个查处一个 ；二是领导带
头严格执行 ；三是一视 同 仁 。

不过 ，王铁并 不准 备把对公
务 员 的 禁 酒 扩大 到 晚 餐

和 周 末 ，“中 国 是 酒 文 化
大 国 ，从 官 员 到 普通 百
姓 ，国 人 饮 酒 的 习 俗可
谓 根深 蒂 固 ，我 国 禁 酒

的 历 史和酿酒 的 历 史 一样久远 。

我以前在河南省糖酒公司做总经

理 ，跟全国酒厂的关系太好了 ，中
国 的 特 殊情 况 我 也 比 一 般 人都

懂 。王铁说 ，省委书记来了 ，中 央
的部长来了 ，我们也照样不拿酒
喝 ，因为他们知道我们在禁酒 。

在 我 国 当 下 的情况下 ，一件
事情 由 一把手牵头 ，大家 是会看
得比较重 。一把手是重要 ，如 果
一把手整天甩手 不管 ，那也 没什

么 用 。但 同 时要发挥其他人的 作
用 ，为 什 么半 年 多 来 ，查 到 的 都
是科级干部 ，就是因 为 县 处级 干
部都在认真 执 行 ，我 只 是 时 不

时 地过 问 一 下 。　（廖 杰 华 ）

法籍经理开枪吓中方员工

开会时 ，法 国 经理 Pierre突 然发怒 ，竟然掏
出枪朝天花板开了一枪。前天 ，曾任东莞东坑美
瑞饰木业公 司 船务部主管 的 陈女士讲述 了这件

发生在本 月 18日 的可怕 的事情 。陈女士称因 为

害怕 ，事后 无奈辞职。采访中 ，该厂多名员工也证
实 ，Pierre此前确实多次开过枪 。前天下午 ，在记
者的陪同下 ，陈女士到东坑派出所做笔录 。

开枪后 听到 掌声才离去

据陈女士介绍 ，他们公 司 的 总部是寮步隆兴
工艺 品厂 ，是法 资企业 ，主要生产 出 口 到 国 外 的
手表展示架 、柜子等木 制 品。40多 岁 的法 国人

Pierre是 东 坑 分 厂 的 负 责

人 ，在厂里担任经理职务 。
事件起 因其实 也很简

单 。陈女士说 ，8月 17日 她

给 Pierre递 交 了 一 份部 门

增 加 加 班 奖 金 的 申 请 ，
Pierre签了字 ，但她事后 没有将该 申 请给经理助
理看 ，随后 也 没有答应将公司 7月 出 货单送到助
理那去 。陈女士怀疑矛盾因此而起 。

陈女士说 ，8月 18日 上 午 10点 左右 ，Pierre
召 集办公室 的 人 开会 ，要求大家 以后 听助理 的
话。“他连问我两声明不明 白 ，前一次问时我勉强
应 了 声 ‘知道 ’，后 一次 问 时 我就低着头哭泣 ，没

有回 应”，陈女士说 ，见 自 己 没有回 答 ，Pierre掏 出
手枪就朝天花板开了一枪。“当 时我们都吓呆了 ，
而他将手枪放回腰 间 后 ，就坐在办公室里 ，有名
机警 的 男 员 工见状 ，拍起了 巴 掌 ，紧接着大家都

拍巴掌，Pierre这才离开”。
员 工都知 道他有枪

与陈女士 同在一个办公室 的赖先生说 ，当 时
有十多人在场 。枪响后 ，他看见 Pierre很快将手枪
放回 右腰处 的枪套里”，赖先生说，“大家都知道
他的腰间别有一把手枪 ，但都没有看到手枪 的模
样 ，只有平时在他抬起右手讲话时 ，带起了 上衣 ，
才能看到部分枪的 外表 。外表是黄铜色 ，大小与
成人巴掌相近”。

陈女士说 ，8月 18日 下午 ，她就向 Pierre的
翻译递交了辞职信。Pierre同意了她的辞职请求 。

前天下午 1时 45分许 ，记者 以快递员 的 身
份进 到厂 内 。厂 门 口 左侧就是一栋三层 的办公
楼。陈女士的办公室就在一楼 。记者看到两米多
高 的装饰天花板上 ，在靠近里头办公桌处有个小
指头大小的 洞 ，不见底 。据赖先生说，“去年在总
厂 的 五 金部里 ，有两帮 工人打群架 ，一时都没法
劝开 ，后来 Pierre朝着天空就是两枪 ，才把打架的
人给镇住”。陈女士对此也给予证实 ，并称去年
Pierre还在总厂总经理办公室里开过三枪 。

前天下午 ，当 得知又发生枪打天花板事件之
后 ，该厂 品 质 部 的 一 名 正途经厂保安室 的 员 工

说 ，“又 开枪 了 ，这 不奇怪 ，我们厂都成 了 兵工厂
了”。

当 事人到 派 出 所做笔 录

前天晚上 ，记者拨打陈女士提供 的 Pierre翻
译 的 电话时 ，一 直 无人接听 ，记者未能联 系 到
Pierre本人 。

前天下午 ，记者陪 同 陈女士来到东坑派出所
报警。派出所民警说 ，由 于涉及到外籍人士 ，需先
做完笔录后 ，向市局 反映 ，确定立什么案 ，才能再
次展开侦查。民警表示 ，单就一个普通 的 商人来
说 ，不可能获得携带枪支 的批准 。

专家说法 ：老外非法持

枪 可驱逐 出 境

广 东 商学 院治安学

教授冯金文 表 示 ，法籍
经理 Pierre作 为 一 个 来

华 的普通商 人 ，并不具
备持枪的 资格 ，他的 行为 已经违 反 了 我 国枪支管
理法的有关规定 。我 国 2006年颁布的 《中 华人民
共和国治安管理处罚法》第 32条规定 ，非法携带
枪支 、弹药或者弩 、匕 首等 国 家规定 的管 制器具

的 ，处 5日 以下拘留 ，可以并处 500元 以下罚 款 ；
情节较轻的 ，处警告或者 200元以下罚款。非法
携带枪支 、弹药或者 弩 、匕 首等 国家规定 的 管 制

器具进入公共场所或者公共交通工具 的 ，处 5日
以上 19日 以下拘留 ，可以并处 500元 以下罚款 。
对违 反 治安管理的外 国人 ，可以附加适用 限期 出
境或者驱逐出境 。　（南 方）
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“ 为 了 老有所养 ，尊重老年
人 人 格 尊 严 ，特发 此 证。”29
日 ，当 山 西省朔州 市朔城区 窑
子头 乡 新官坡村 的 王福老人手

持红 色 《农村老年人生活补助
证》，挺 直 了 腰 板 让记 者 拍 照
时 ，印在证件首 页上 的 这句话
跃然而 出 。

自 2007年 7月 1日 起 ，朔 州
市开始为 65岁以上的农村老人每

月发放 30元的生活补助。经山西
省委和省政府同意 ，在该市两个城
区先行试点。包括王福老人在内 ，
朔州市朔城区 、平鲁区共有 40581

位老人成为这项制度的首批受惠
者。

据了解 ，由政府公共财政对
农村老年人成建制 、全覆盖地实施

生活补助 ，这在中 国还是第一次。
位于 山 西北部 的 朔州 市 是

一个脱胎于农牧 、工 矿区 的新

建 市 ，全 市 150万 人 口 中 ，65
岁 以 上 的 农 村 老 人 就 有 近 12

万人 。近年来 ，朔 州 市经济快速
发展 ，2006年 地 区 生 产 总 值超

过 232亿元 ，财政总收入超过
51亿 元 ，尽管 农民收 入 呈现逐
年增长 的 趋势 ，但农民手里现

金缺乏 ，贫 困 老年人 更是
缺乏基本需求 的现金 。

由 于福利保障制度 欠

缺 、青壮劳 力 外 出 务 工增

多 等 客观 因 素存在 ，农村
赡 养 老 人 问 题 越 来 越 突

出 。朔州 市 市 委 、市政府

明确把 “试行农村老人最

低生活保 障制度 ”列 为 为

群众办 的 实事之一 ，今年截至
目 前发放所需 的 730余 万 元 资

金 已基本到位 。

资金不是来 自 临 时募集或

捐 赠 ，而是纳入政府 的 财政预
算 ，补助所需 资金 由 市 、区 两级
财政对半承担，经 由 市 民政 、财
政部门核定后 ，拨付到 指定 的
农村信用 社 ，并 注入到补助对
象个人账 户 卡 ，按时 分放到指
定 的 各 乡 （镇 、街 办 ）农 村 信 用
社代办点 。

记者了解到 ，这项政策实行
“滚动发展”，可以随时将符合条
件的老年人纳入补助范围 。

“ 政府 主 导 养 老将 结 束 一

种历史 ，创造 一 种历 史。”山 西
财经 大 学 原 梅 生 教 授 表 示 ，将
农村老龄群众成建 制 、全覆盖

地纳 入公 共 财政保 障 范 围 ，是
对几千年 来 中 国 农村 固 有 养老

模式 的 制度性变革 ，也 是构建
和谐社会和建设新农村 的 迫切
需要 。　（王 炤 坤　刘 翔 霄 ）

女子 当 众“洗浴”

为商 家促销 浴具
8 月 25日 ，贵 阳 市 一 家 居 家 用

品 市 场 内 ，两 名 女 子 当 众 “洗 浴 ”为

商 家 促销 浴 缸 等 生 活 用 品 ，吸 引 了
不 少 顾 客 的 眼球 。

中 新社发　吴东俊　摄

强奸北大女生
湘西州长双规

杜崇烟此前曾包二奶，
并任刚发生垮塌事故的凤
凰堤溪大桥项目总指 挥

2007年 1月 22日 ，一 名 穿 着 白 色
棉衣 的女生走进 了 北 大附近某宾 馆 5楼

的 一个房 间 ，里面 有 一 个戴眼镜 的 中 年
男 子 等 着。3小时 后 ，他们打 开房 门 离
开 。当 晚 ，没有 第 3个人知道这个房间里
发生了 什么 。

白 衣女生 叫 石瑶 ，北京 大学 的 学生 。

中 年 男 子叫杜崇烟 ，湖 南省湘 西土家族
苗族 自 治州 州长 ，全 国 人大代 表 。数 月
后 ，杜 州 长 的 “北 京 一 夜 ”在 全 国 掀起 了
轩然大波 。就在事件即将淡 出 公众视线

之 时 ，被 当 地政府 、公安机关及女生家长
予 以 “正 名 ”的 这位州 长 ，又 突 因 此 事 遭
遇双规 。据称 ，来 自 中 央 的 批示对事情 的
急转直下起了 关键作 用 ，也 揭示了 事情
的 真相——杜州长并不清 白 。

州 长 的 冲 动

今 年 21岁 的 石

瑶是湖 南省湘 西土家

族苗族 自 治 州保靖县

人。2004年 ，她以湘西
州 第 2名 的成绩考入

北京大学 ，而 当 年 湘
西州 州长杜崇烟之子

也 进入北大 。杜 因 此

与 石瑶认识 ，并对石

表现出 “关注”。回 到湘西州后 ，杜给保靖
县教育局局长打了个招呼 ，石瑶的母亲 由
一名普通 的教师被提拔到了局机关 。

2007年 1月 22日 ，正 在 北 京 出 差

的杜崇烟通过石母约石瑶见面 ，当 晚 ，石
瑶如约来到杜在北大附近 一 宾馆开 的房

间 。石瑶事后 在她那份 引 起轩然大波 的

举报信里说 ，杜崇烟突然对她 表 白 ，“我
挺 喜 欢 你 的 ，我 儿 子 不 爱 你 我 都 爱 你
了。”随后 ，杜崇烟就像一头疯狂 的 野兽 ，
把她扔在床上 强行与她发生 了 关 系 。石

瑶 回忆 ，事 后 杜给她做 “思想工 作”，要求
她保守秘密 。

冲 动 的 “惩 罚 ”

事情接下来 的发展 完全脱 离 了杜州

长预想 的 轨道。4月 初 ，石瑶 的 男 友陈宝
亮在 一 些 网 站 上 发 表 题 为《（号 外 ）州 长
（ 地市级 ）全 国 人大代表 奸污北大女生 》
的 帖 子 ，称 “女 生 没 有敢告 诉父 母 ，州 长
又 是 州 委 副 书 记 ，还 是 全 国 人 大 代 表
… …警告女生不要说出 去。”

据 了 解 ，陈 宝 亮 是 减 肥 胶 囊 、纤 体

产 品 等 减 肥 药 的 网 络 销 售 商 人 ，还 是
一 个 有 妇 之 夫 。石 瑶 称 ，自 己 曾 和 陈 商
量 过 不 要 继 续 将 事 情 闹 大 ，但 她 此 时
已 经 无 法 控 制 局 面 。陈 对杜 的 攻 击 升

级 ，他 得 到 了 杜 崇 烟 妻 子 的 手 机 号 码
后 ，给 她 发 信 息 ，还 扬 言 要 开 一 个 新 闻
发 布 会 揭露丑 闻。6月 12日 ，杜终 于 忍
无 可 忍 ，对 石 粗 声 发 飙 ，“如 果 你 想 活
命 的 话 ，你就要 保 持 沉默 ！”

州 长 “灭 火 ”

但与 此 同 时 ，杜崇烟继续 向 石释放
着 善 意 ，7月 7日 晚 上 ，杜又 开 始对石 嘘
寒 问暖 。石 的 舅 舅从保 靖县调入 了 吉 首

市。7月 8日 晚 上杜在 电话里对石深 情

款款唱 了 一 首桑植情歌 ，然而 ，杜不 知
道 ，他此刻 的深情款款 ，已 经被录下 。

7 月 10日 ，杜
赴北京 开会 ，次 日
约 见 了 石 瑶 。杜送

给石一 个 火 凤凰 珠

宝 钻石项坠 ，标价
7680元 ，一 只瑞士
美度表 ，标价 2200元。7月 14日 ，石把杜
领到了宾馆房间 ，陈躲藏在天花板上 ，对
石杜两人摄像 。视频显示杜在谈话过程中

站起来想拥抱 石 ，石轻轻 闪躲 ，想把杜 引
到摄像机视野内好拍下杜的脸部 。后来石
主动把手放在了杜的肩 上 ，再试图让杜转
身面对镜头 ，但此时 的杜却没有对石有更
多行为 。

7 月 16日 ，陈 宝亮在北京 一 些 大 学

论坛上抛 出 一份手 写文件影 印件——

石在北京大学抬头 的 信 笺 上 ，写下 了 她
被杜强暴 的详细过程 。后 来 ，北京海淀警
方称石 家 人 到 北 大 燕 园 派 出 所 报案 ，控
诉 是 被其 男 友 胁迫 完 成 的 。陈 又 很 快
在 互 联 网 上 抛 出 了 石 写给他 的 情 书 ，证
明 两人 的情侣关 系 ，以及他 没 有胁迫石

做任何事情 。

7 月 21日 晚 上 7时 许 ，有 人在 湘 西
电视 台 时政频道 《新闻 五 十 分 》栏 目 插播
了涉及该事件 的 2分钟 录音 ，杜和石 的
暖昧对话 ，这一 事件再度 引 起轰动。“一
定是有 人不堪 忍受杜一手遮 天 ，不得 不
铤 而 走 险 来 告 诉 民 众 真 相 ，促 使 杜 下
台。”湘西州政府一 不愿意透露姓名 的 官

员 说。7月 22日 海 淀 警 方 宣 布 ，《州 长
（ 地 市 级 ）奸污 北 大女 生 》的 帖 子被 证 实
是谣言 ，发帖者陈 宝 亮 因 涉嫌诽谤 已被
刑事拘留 。至 此 ，杜似 乎 再次 力 挽狂澜 ，
转危 为 安 。

杜 崇 烟 的 “前科 ”

杜崇烟 曾 和龙 山 县 、泸溪 县 2名 妇
女长期保持 不 正 当 男 女关 系 ，其 中 龙 山

县 妇 女 被 目 击 经 常 来

杜 的 办公 室 索 要 钱 财

并发生过争吵 。匿名消
息源透露 ，杜崇烟还涉
及一起发生在 2006年

底 的绑架案。2006年 ，
湘 西 一 个 宁 姓 建 筑 商

遭 遇 绑 架 ，绑 匪 索 要
40万 元 ，据称 宁 妻 曾
找杜借 钱 赎 人 。但 后

来 ，宁 和绑匪都被乱枪
蹊跷打死 。

不 久 前 凤 凰 堤 溪

沱 江 大 桥 发 生 垮 塌 事

故 ，该 项 目 总 指 挥 长
就 是 湘 西 州 州 长 杜 崇

烟 。

中 央 批 示 致 州 长 被 双 规

这一股汹 涌 民意最终被北京 的 网 络

舆情部 门注意并 上 报 ，中 央 一位领导 人
批示湖 南方面要 “查清楚”。

7 月 23日 ，杜被指 令 连夜赶 赴长沙
接受调查 ，次 日 被湖 南 省纪委宣 布双规 。
7 月 25日 ，湘 西 州 纪委代 表 省纪 委 紧 急

召 开会议 ，宣布 了 查封杜 崇烟办公室 的
决定 。当 日 ，龙 山 县和泸溪县 2名妇女被
省纪委调 查 ，她们被指长期 和杜保持不
正 当 男 女关 系 。匿 名 消 息源透露 ，杜在接
受调查时 ，承认 了 北京 那夜和石瑶发生
了 不正 当 关 系 ，但坚持说是石在宾馆脱
光衣服等他来 ，不是强暴 。

（ 据 《华 西 都 市 报》）
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国家发改委公布了电力 企

北效益数据，据统计，前5个
月，全国电力行业实现利润 总
额637亿元，增长57.6%。电 力
生产业实现利润359亿元，增
长40.8%，电力供应业实现利
润278亿元，增长86.3%。其 中
火力发电企业效益增长明显 ，
增幅为55.4%。

上面的这些数字，无疑表
明电力企业大面积大获丰收 ，
成绩非常的“可喜”。然而喜 的
只是电力企业，到了广大公 众
那里，却是只能是五味杂陈 。
原因何在呢 ？

就在上个月的24日，五大
发电集团曾集体上书国家 发
改委，要求在我国部分区域 启
动煤电联动从而上调电价。并
且这次集体上书，已是2007年
以来，电力行业第三次要求 政
府部门上调电价。

作为电力商品的生产商与
提供商，希望通过上调电价 来
实现利润的最大化，其动机 和
目的都不难理解。但是，当 中
国电力企业联合会（简称中 电
联）作为行业代表两次申请 未
见回音，五大发电集团却依 然
赶在夏季用电高峰来临之 际
集体上书，可见其微妙与 心
切。然而，电力供应非普通 商
品，属上游能源，直接关系 到
国计民生之大事，牵一发而 动
全身。它的价格上调，必然 会
牵动其他商品价格的上扬，因
而即便是电价要上调，起码 应
拿出充分、合理、必要的理 由
吧。五大发电集团上调电价 的
理由又是什么呢？

资料显示，2005年，我 国
实施煤电联动政策，如半年 内
华均煤价比前一周期变化幅度达到或超过5%，

则相应电价也应做调整。中电联和煤炭行业协会
分别负责电、煤的价格测算。2005年、2006年，我
国已两次启动煤电联动。今年，煤炭、电力双方 测
算的结果也出来了。中电联测算结果显示，电煤 价
格比去年上涨9%；煤炭行业协会测算结果则是 上
涨13%。于是就出现了三次要求启动煤电联动 机
制。显然，一旦启动煤电联动，电价必然出现上调 。
而据测算，我国电价因此可能上涨1－2分/度 。

电力行业实现利润获得大丰收，自然有 电
力企业员工的努力，但利润出现“爆炸式”的增
长，则拷问着煤电联动的合理性。今年，当居民
生活消费价格指数明显上涨并几次触及红线 ，
全社会都在为减小和消除通货膨胀压力而 努
力，可“富得流油”的电力行业却一而再、再而
三的上书要求上调电价。作为国有垄断企业 ，
占据发电市场主导地位，享受着国家政策的 诸
多优惠和垄断带来的无限好处，难道不需要 为
国家分忧解愁吗？谁都知道电力企业员工收 入
是普通公众的数倍，发电成本即使有一定的 增
加，凭什么全都让老百姓埋单？这公平吗？尤其
是在通胀压力大增的敏感时期，却不仅看不 到
电力行业愿意主动承担社会责任，分担压力 的
意思，反而是步步紧逼，为自己作出的那怕 一
丁点儿的牺性就嚷个不停，并以此企图达 到
“肥上添膘”的目的，这无疑暴露出一副贪得 无

厌的嘴脸，并招来广大公 众
怨恨。


